

NOTA DE PRENSA

LOS ONUBENSES ASISTEN HOY A UNA CITA CON SU SALUD EN EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA, QUE HA CELEBRADO UN CIRCUITO SALUDABLE EN EL INTERIOR DE SU SEDE CON MOTIVO DE SU JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

- Los participantes en la jornada tienen la oportunidad de someterse a controles de hipertensión o diabetes; recibir consejos sobre hábitos nutricionales, envejecimiento saludable o dermocosmética
- Aparte de conocer la sede de la corporación farmacéutica, que cuenta en su interior con una completa oficina de farmacia del siglo XIX, han tenido constancia, en primera persona, de cuáles son los servicios profesionales sanitarios que se ofrecen desde las boticas onubenses

Huelva, 29 de mayo de 2013.- El Colegio de Farmacéuticos de Huelva ha abierto hoy sus puertas para acoger a la sociedad onubense. La corporación farmacéutica ha celebrado en su sede de la calle Palos, en pleno corazón de la ciudad, una jornada de puertas abiertas que ha servido, asimismo, para el desarrollo de un circuito saludable en el que los visitantes han podido conocer de primera mano, qué servicios profesionales, además de los vinculados a la dispensación de medicamentos, se ofrecen en las 229 farmacias distribuidas por la provincia.

A través del circuito preparado en el interior de la sede de los farmacéuticos onubenses, los participantes en esta iniciativa han tenido la oportunidad de someterse a controles de hipertensión o diabetes; conocer consejos personalizados de nutrición, de envejecimiento saludable así como las características de su piel y las recomendaciones necesarias para mantenerla en perfecto estado, aplicando los productos de hidratación y fotoprotección que mejor se adapten a sus características; sin olvidar la posibilidad de conocer los servicios de SPD (Sistema Personalizado de Dosificación de Medicamentos, puesto en marcha el pasado mes de abril), óptica, salud bucodental, ortopedia u homeopatía que se ofrecen desde las oficinas de farmacia de Huelva.

Los asistentes a la cita han descubierto todos estos servicios ha medida que han conocido el interior de la histórica sede de la corporación farmacéutica, que desarrolla su labor desde hace 93 años. La actual sede del Colegio data de 1965, y se sitúa sobre el solar que anteriormente acogió la denominada como Casa del Diablo, un vetusto caserón del siglo XVIII. En el interior del actual inmueble, se conserva, completa, una farmacia del siglo XIX, donada por uno de los colegiados, una notable pinacoteca (con

pinturas de autores de primer nivel, caso del onubense Florencio Aguilera), así como una interesante colección de tierras y especies vegetales traídas desde distintos países de Sudamérica, dado que el Colegio de Huelva, durante años, acogió la Secretaría de Academia Iberoamericana de Farmacia.

Servicios de la farmacia del presente

“Lo que los vecinos de Huelva han podido conocer hoy en nuestra sede no es la farmacia del futuro; es la farmacia del presente”, ha expresado el presidente del Colegio, Francisco Peinado, quien ha inaugurado el circuito junto a la delegada provincial de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Lourdes Martín Palanco.

“La sociedad siempre ha confiado en sus farmacéuticos. Dada la cercanía y la capilaridad de nuestras oficinas de farmacias, los pacientes siempre han contado con nuestros consejos y recomendaciones en todo lo concerniente a su medicación. Ahora queremos demostrarle a esa sociedad que tanto confía en nosotros que en las farmacias pueden encontrar otros muchos servicios y atenciones que redundan en la mejora de su salud”, ha explicado Francisco Peinado, presidente de los farmacéuticos onubenses.

La jornada de puertas abiertas se desarrolla exclusivamente durante la jornada de hoy, desde las 10 y hasta 14 horas, en horario de mañana, así como entre las 17 y las 20 horas, durante la tarde.

Para más información:

Gabinete de prensa del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)